

Homélie du samedi saint (année C)

Luc 24 : 1-12

- 1- Frères et sœurs bien aimés, l'Église célèbre la résurrection de Jésus-Christ et du même coup elle célèbre la vie de tous ceux et celles que le Christ a unis à lui. Elle se réjouit de voir des personnes si conscientes de l'intervention de Dieu dans leur vie qu'elles demandent le baptême ; comme c'est le cas ce soir pour Kelly et Apolline à qui nous disons « Félicitations ! ».
- 2- Chères amies, vous êtes à l'images de Jésus, parce que le Christ n'est plus extérieur à vous ; il vous est devenu intérieur. Il parle à votre cœur, il vous donne la joie d'être aimées et d'être contentes d'aimer. Le Christ donne la joie de pouvoir mettre dans le monde le respect, le pardon, surtout la joie de traverser les épreuves.
- 3- Quand le Christ, nous devient intérieur, nous ressuscitons, nous naissons de nouveau. Les disciples qui parlent des manifestations de Jésus ressuscité parlent très peu de ce qu'est arrivé à Jésus ; ils parlent sur tout de ce qui leur est arrivé ; Oui, ce qui montre que Jésus est vivant, c'est qu'il nous fait ressusciter.
- 4- Et voici comment cela a été manifesté depuis le début de cette veillée pascale. Au début, nous étions dans le noir parce qu'imbibés d'infidélité, de méchanceté, de violence qui sont des formes de mort. Or quand le feu a été allumé et que la flamme s'est transmise à chacun(e), nous avons compris que le Christ nous fait passer du noir à la lumière, et c'est le symbole de la résurrection.
- 5- Et puis, nous nous sommes assis. Le Christ que les méchants ont tué pour le faire taire, s'est mis à parler par Isaïe, Ezéchiel, Baruch, Saint Paul, Saint Luc. Nous avons compris que le Christ
- 6- A toutes les époques de l'histoire, le monde n'a eu de cesse de faire taire le message de Jésus. Ainsi, pour empêcher Paul de parler du Ressuscité, on l'avait mis en prison. Or le gouverneur Feslins, reçoit la visite de son supérieur, le roi Agrippa, venu pour inspecter son territoire. Le gouverneur soumet au roi le cas de Paul : il lui dit : « J'ai dans ma prison un détenu qui n'a rien fait de mal ! » et le roi lui demande : « Mais pourquoi est-il en prison ? » et le gouverneur de répondre : « Parce qu'il dit qu'un certain Jésus est vivant alors que tous disent qu'il est mort. ».